

Une première journée écocitoyenne bien suivie



Vendredi matin, une douzaine de Trédionnais ont désherbé le cimetière.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

« Dans le cadre de la Semaine pour les alternatives aux pesticides (du 20 au 30 mars) le syndicat mixte du grand bassin de l'Oust nous a proposé d'organiser une matinée écocitoyenne », explique Anne-Marie Vaillant, adjointe au maire. Elle a eu lieu, vendredi matin, au cimetière.

Pour cette première à Trédion, douze bénévoles ont désherbé les allées sablonneuses. Les organisateurs prévoient de renouveler l'expérience avant la Toussaint.

« C'est un moyen de sensibiliser et d'informer les habitants sur le changement de pratique, en particulier avec la loi Labbé qui interdit l'usage des produits chimiques par les particuliers depuis le 1^{er} janvier », préci-

se l'adjointe.

Le grand bassin de l'Oust a fourni aux organisateurs des jardi-fiches avec des conseils de jardinage et d'entretien, des livrets sur le jardinage au naturel ainsi que des sachets de graines qui ont été distribués aux participants.

L'école Saint-Martin a proposé de participer à cette journée écocitoyenne. « Les 19 élèves de CM1 et CM2 interviendront, vendredi, autour de l'église. Ils sèmeront des graines aux pieds des arbres et planteront des vivaces et des grimpantes dans les auges déjà installées dans ce coin. L'école étant tout à côté, les élèves pourront voir grandir leurs plantations. »